



5 Pièces

90 m²

Réf. 85510158

397 500 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le centre de Saint Rémy, dans un ancien immeuble bourgeois de seulement 5 lots, et occupant la totalité du deuxième et dernier étage, venez succomber au charme de ce bel appartement T4 de 90m2 ! Dès l'ouverture de la porte, vous serez séduits par les hauteurs sous plafond et cette grande entrée qui distribue chaque volume de façon très fonctionnelle. Rénové avec élégance, il offre aujourd'hui une jolie pièce de vie baignée de lumière, ainsi qu'une grande cuisine indépendante (possibilité de réunir les deux pièces), puis 3 chambres, une salle de bains et un WC ...

Ideally located in the center of Saint Rémy, in a former bourgeois building of only 5 lots, and occupying the entire second and last floor, come succumb to the charm of this beautiful 90m2 T4 apartment! As soon as you open the door, you will be seduced by the ceiling heights and this large entrance that distributes each volume in a very functional way. Renovated with elegance, it offers today a nice living room bathed in light, as well as a large independent kitchen (possibility to combine both rooms), then 3 bedrooms, a bathroom and an independent toilet. Its great asset: private attic of ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

